



Los docentes estuvieron en una reunión con el alcalde el martes y ayer con el nuevo AP.

## Docentes de Talcahuano deponen paro tras nuevos acuerdos con alcalde

Este miércoles la Multigremial de Educación de Talcahuano, conformada por profesores y asistentes de la educación, depuso el paro indefinido establecido la semana pasada, esto tras varias reuniones con autoridades locales. Los representantes se reunieron con el seremi de Educación el martes, tras la designación del nuevo administrador provisional, y más tarde con el alcalde de Talcahuano, Eduardo Saavedra. Con este último se llegaron a mejores acuerdos de pago a las deudas, lo que fue bien recibido por los educadores.

“Como Colegio de Profesores

creemos de que los dos hitos, en que se ha ido desarrollando estas movilizaciones, están cumplidos. Primero con la asignación del administrador provisional, que empieza a ser nuestro jefe de aquí en adelante, y segundo con un compromiso de pago mejorado. El primer compromiso establecía un límite máximo de marzo del 2026 y ahora hay un compromiso de que mayoría de las deudas que se deben cancelar, están proyectadas a diciembre del 2025”, detalló Rodrigo Grandón, secretario general del Colegio de Profesores Comunal Talcahuano.

Durante la jornada del miércoles los docentes tuvieron un encuentro con Christian Zepeda, administrador provisional y nuevo sostenedor. Por su parte, el alcalde se comprometió a reunirse con los casos críticos de embargo para agilizar el compromiso de pago de las deudas. Adicional a lo anterior, existe un compromiso de asumir dos situaciones muy complejas: intentar el reintegro a la Fundación Arturo López Pérez (FALP) de 294 trabajadores desvinculados en noviembre de 2024, y el pago de obligaciones previsionales declaradas y no pagadas en 2023.